

Rapport du Président aux membres du Conseil de la Fondation Engelberts pour les arts et la culture lors de l'assemblée statutaire du 10 octobre 2021

Mesdames et Messieurs les membres du Conseil de Fondation, les contraintes liées à la pandémie de COVID-19 s'étant allégées, nous avons pu présenter, le 23 septembre, le spectacle de danse de Mehdi Duman, de la Cie Divisar, sur la terrasse, devant la maison. Puis nous avons pu offrir une verrée, toujours à l'extérieur, sur la terrasse derrière la maison. Une cinquantaine de spectateurs étaient présents. La météo était idéale. C'était un très grand plaisir de pouvoir enfin vivre une soirée normale.

Depuis notre Assemblée Générale du 9 mai, plusieurs événements sont à signaler : Tout d'abord, le 25 juin, ma sœur Garance a fait un don de CHF 50'000.-à la Fondation, ce qui nous donne la possibilité d'augmenter la somme trimestrielle que nous attribuons aux projets sélectionnés de CHF 20'000.- à CHF 24'000.-, sur une durée de trois ans. Un grand merci à Garance.

Laure Pagella, que nous avions présentée lors de la dernière Assemblée Générale, a décroché un poste à 100% à la RTS. Une aubaine à laquelle elle ne pouvait pas renoncer. C'est donc à regret qu'elle a cessé de collaborer avec la Fondation, tout en proposant la candidature d'une collègue et amie, Lisa Dubin (dont le C.V. Vous a été transmis par mail). En tant que chargée de communication de la Fondation, elle est intéressée à la création de notre nouveau site web, ainsi qu'à la recherche de fonds et à la fête des 10 ans. A ce propos, nous avons eu un contact avec Alain Carré qui nous a annoncé qu'il ne reconduirait pas le contrat qu'il a avec la Fondation du Château de Coppet et qui expire à la fin de l'année en cours. Donc, le Festival Mme de Staël est compromis, ce qui a pour conséquence que le spectacle qui devait être monté dans ce cadre pour les 10 ans de la Fondation ne pourra pas avoir lieu. Nous traiterons ce sujet en détail au point 7 de l'ordre du jour.

Philippe nous a mis en relation avec son ami Antoine Vaccaro qui est un ponte en matière de recherche de fonds en France. Il nous a rendu visite le 6 septembre, accompagné de Souha Yazigi, qui dirige l'agence genevoise de Force For Good. Nous avons discuté du processus à établir pour avoir une chance de convaincre, dans le futur, un éventuel sponsor de soutenir la Fondation. Le compte-rendu de cette séance vous a également été adressé par mail en début de semaine. A noter qu'Antoine Vaccaro a fait un commentaire très élogieux sur le C.V. de Lisa Dubin lorsqu'il en a pris connaissance.



Nous nous réjouissons de recevoir, le 10 décembre, Estelle Revaz et son trio Window pour un concert à la Fondation. A cette occasion, le Pass sanitaire sera demandé, grâce auquel la soirée pourra se dérouler normalement, avec une verrée à l'issue du concert.

Pour le reste des activités de la Fondation, vous pouvez vous référer au résumé des activités qui est à votre disposition. Comme vous pouvez le constater, dans l'intervalle des deux séances du Conseil de Fondation, nous avons soutenu une dizaine de projets extra muros, ce qui dénote la vitalité de notre Fondation, malgré la crise sanitaire.

Voilà, dans les grandes lignes, l'essentiel de ce que je tenais à porter à votre connaissance.

Patrice Engelberts Président